

42 Kinder bei der Dorfsäuberung dabei

Der Obst- und Gartenbauverein hatte die Schulkinder zur Dorfsäuberung aufgerufen und wurde mit einer Rekordbeteiligung belohnt: trotz windigem Wetter fanden sich am letzten Samstag im März 42 Kinder mit ihrer Rektorin Gabi Klötzler an der Grundschule ein, um beim Frühjahresputz im Dorf dabei zu sein. Aufgeteilt in fünf Gruppen starteten die Kinder mit neun Erwachsenen, unter ihnen auch die Gartler-Vorsitzende Barbara Jüngling und Jugendbetreuerin Christine Häusler, die „Ramadama“ Aktion. Mit dabei war diesmal auch ein Auswärtiger. Thomas Steinherr aus Stammham wurde über einen Baumschneidekurs auf den Untereu- kirchner Gartenbauverein aufmerksam. Er war von der fachlichen Kompetenz von Barbara Jünglings dermaßen begeistert,

dass er gleich Mitglied wurde. Der 22-jährige Jungunternehmer im Landschafts- und Gartenbau belegte zeitweilig einen Kurs mit dem Ausbildungsziel Gartenpfleger und interessiert sich dabei auch für soziale Aktivitäten.

Mit Schubkarren, Schaufeln und Besen ausgerüstet, gingen die Kinder eifrig ans Werk. Flaschen, Pfandsachen, Radkappen, Schuhe, diverse Wäsche, Plastik, Skateboard, Zigarettenschachteln und Kippen und sogar eine Machete waren u.a. die Ausbeute, als die kleinen Helfer wieder an der Schule eintrafen. Dort wartete bereits Bürgermeister Georg Heindl als Belohnung mit einer Brotzeit und Getränken. Barbara Jüngling zeigte sich erfreut, dass so viele Kinder dem Aufruf folgten und ihre Freizeit für einen guten Zweck opferten. Bürgermeister Georg Heindl lobte das Engagement des Gartenbauvereins, durch dessen Aktionen die Kids lernen, achtsam mit der Umwelt umzugehen. Heindl appellierte an die Kinder, die Augen offen zu halten und Umweltsünder der Gemeinde mitzuteilen. Anschließend wurde der Müll zu Trennung zum Bahnhof gebracht. Jüngling lud die Kinder gleichzeitig für das kommende Jahr zur Dorfsäuberung ein und Bürgermeister Heindl versprach vorab wieder eine Brotzeit. ●

Text/Foto: Hans Gruber



Mit ihrer „Müllausbeute“ stellten sich die Kinder mit Gartlerchefin Barbara Jüngling (von re.), dem Stammhamer Thomas Steinherr, Schulleiterin Gabi Klötzler (4. von re., hintere Reihe), Bürgermeister Georg Heindl (2. von li.) und den Betreuern zu einem Erinnerungsfoto.